

# おんじゆく

3

昭和56年3月  
第209号

発行 御宿町役場

編集 総務課広報係

電話 047068-2511(代)



あたたかい心の交流（海と山の子交流会）

# 交流の花は開いた

交流6年目、第6回の野沢温泉村訪問は、1月28日(水)から30日(木)までの3日間の日程で行われました。

今年は昭和20年以来の豪雪といふ野沢温泉村でしたが、完ぺきな受入体制で無事に交流会を終了しました。各方面から多大なるご支援をいただきました。以下その状況報告をします。

委員長

金井英一郎



1月22日午前9時現在の積雪は305センチ、1日に1メートル以上積もる日もあるという。

## 輝く雪山、白熱のレッスン

一月二十九日(木)晴。

なんと雲ひとつない青空。野沢では晴れたのが今年に入つて二日目だという。雪山がキラキラ輝いている。何という幸運。

九時開講式。ずらりと勢揃いした指導陣を見てい思う。日本一だ。

野沢温泉村は、御宿町のために高スタッフを揃えた。栄光の国体

こんなことは他に絶対にあり得ない。スキーを知っている人なら信

村、あちこちで大型ブルトーザーがうなり見事な除雪作業、バスは雪の壁の中を走り、例年通り、そ

して定刻通り夜六時、温泉中心地にかしや駐車場に乗入れる。森村長、岸議長はじめ、スタッフ揃つての出迎え。野沢温泉中生徒の歓呼の声。早くも夏から文通している相手の名を呼び合つてはいる。歓迎式後宿舎へ。今夜は行事無し。スキーユニット、くつ合せなど。

## 積雪五メートル

一月二十八日(水)晴、野沢は小雪。早晩の御宿町役場前。集合時間は四時半なのに、四時二十分には既に集合完了。吐く息も白い寒い朝だが、役場前広場いっぱいの子供たちと、見送りの家族で熱気に満ち充ちている。さもあるう。待ちに待った「その日」なのだ。とても眠れはしなかったのだ。

高梨町長、石田議長も見える。総勢一六七名(内生徒一二七名)、バス(京成)四台。出発式後定刻通り五時出発。

「その日」が来た。



### 熱心に講習を受ける生徒たち

入賞選手がずらりと並んでいるのです。オリンピック監督の桐原匡さんがベンギン部隊のP.T.A組担当なのです。“交流”なればこそ

では起き転んでは起き。お昼近くにはもう左右にまわれる生徒があるちこちに出はじめる。明日は毛手袋を山（標高一四五〇メートル）まで登るのだから一心不乱なのです。午後から野沢温泉中生徒が合流してのレッスン。その脳やかなこと。

午後二時、向林にて生徒の交歓会。海と山の子の楽しい交歓風景なにも言うことはありません。  
写真をご覧下さい。

つ野沢の子供たちなのです。  
夜になつてしんしんと降り積  
る雪。今度は大人の交歓会。野沢

栗粉のような新雪。樹々の梢は真白な霧氷。まるでメルヘンの世界。ここから八キロの大滑走をはじめなのだ。これぞスキーの醍醐味。これを見せたかった。これをして体験させたかった。バスで十三時間かかる意味がここにある。

華やかに交歓会



### 交歓会でプレゼントの交換

野沢の子供たちの模範演技。見事なものです。人口五千人の野沢温泉村が七人のオリンピック選手を輩出した。この気概を伝統にも

野沢側は幹部勢揃い。御宿側は代表十二名。交流の将来を語つて大盛会。

カン拾いをしたのという、無難で安直な交流ではなく、身体のしびれるような感動を伴なう、壮大なスケールの交流をやりたい。

生れてはじめてスキーを習つて、  
二日目に毛無山に登つて、高度差  
八〇〇メートルを滑り降りて来た  
など、スキーヤーは誰も信じはし  
ない。

野沢温泉村の受入体制なればこそ  
それができる。交流なればこそ

一月三十日(金)雪—晴—雪—晴  
朝九時、スカイキャビン温泉駅から、

標高一四五〇メートルの山頂駅、高度差八〇〇メートル、距離二三〇メートルを二十分。

日本一のスカイキャビン。建設費十五億。これも村営です。途中雪とガスで視界ゼロ。山頂に集合した頃から青空が出はじめ、雪山がキラキラと輝きはじめる。子供たちの歓声。ギシギシとさしむ片

野沢温泉村の受入体制なればこそそれができる。交流なればこその一  
流指導員陣、村を挙げての安  
全管理体制があればこそ、こんな  
アドベンチャーレクリエーションが可能なのです。

六十五才の森村長のスキーは鮮  
やか。元、明大スキー部の選手な  
のです。その森村長自らが最後尾

を滑り、遅れる生徒を引き受けてくれるのです。

三時。全員が麓の日影ゲレンデに集合。スキー博物館見学。ここには日本のスキーの歴史が語られ

ている。続いて閉講式。たった二日間だけどスキーの先生と生徒の間に見えざる系。生徒たちの頭をなでる先生。声を揃えて“有がとうございました。”

## 交流の花開く

夜七時、小雪舞うかしや駐車場。

拍手また拍手のお別れ式。御宿町バンザーイ、野沢温泉村バンザ

輪は容易にはじまるが、その交歓の一イのエール交歓。

バス乗り込みを告げる螢の光の曲が流れはじまるが、その交歓の絵のようにしつかりと手を握つた御宿と野

沢。相擁し

し、涙声の海と山の女子中学生。

男子中学生の輪もほどけない。螢の光の曲はいいよ高

く流れるが、子供たちは別れを惜んで離れない。

あたなかいかまくらはオトギの世界



私だって涙がにじんできてしまふ。我慢できやしない。

森村長と片桐匡さんが固く私の手を握った。「交流もよいよポンモノになつたよ」と。

思えばこの海と山の交流は昭和五十年十月に始まる。私の発案に

共鳴してくれた貝塚徳治、井上泰爾両議員と共に、野沢温泉村役場

を訪問したことで始動したのだ。

御宿町役場からは関邦昭君が同行

いろいろと時代もあり、大きなうねりも越えた。ついに六年目を

五十年十月に始まる。私の発案に

共鳴してくれた貝塚徳治、井上泰爾両議員と共に、野沢温泉村役場

を訪問したことで始動したのだ。

迎え、交流人口は御宿町民だけで千人になんなんとする。特に今年最高だった。交流の花はみごとに開いた。

御宿の子供たちは小学校の四年生位から中学に入るとき野沢へ行け

ると楽しみにしているという。

野沢の子供たちもまだ見ぬ太洋の御宿の海へ行ける日を楽し

みにしているという。そしてたく

さんの中学生たちが文通している

## 野沢温泉村へ行つて

御宿中一年 小田島英美子

一年間の行事の中で最大の行事

「野沢温泉スキー旅行」。出かけ

る前は何もかもみんな心配だった

けど、野沢温泉村へ着いた時、や

つと落ち着いた。野沢温泉村は大

雪の中にうずもれていた。御宿に

は見られない光景に、目をみはる

と同時に「わーっすごい」と歓声

があがる。生まれて始めて見る大

雪。何だか夢の中にいるみたいだ

った。野沢の人達が歓迎式をやつ

てくれた、民宿へ移動。時間がす

ごく速くすぎたよう感じた。

一日目三日目とスキー。一度も

やつた事がないのですごく心配だ

った。でも先生の言う事を聞いて

そのとおりにやってみると、どう

にかすべれるようになつたのでう

れしかった。つい調子にのりすぎ

て、新雪の中に顔からつこんで

しまつたり、友達にぶつかつたり、

その度に大声で叫んでいたので声もかれてしまつた。だけど、すべ



雪の上で楽しくすごす生徒たち

責任を感じず。子供たちの夢を

消すような

ことがあつ

てはならな

い。大きな

本を大事に育てていこう

大事に育て

大事に育て

大事に育て

大事に育て

大事に育て

大事に育て

大事に育て

大事に育て

思う。

もしおないからだ。スキー一日目

が終わった時は、なぜか「もうや

りたくない」と思った。なれなく

てこいと思つたからか、つかれ

たからか、わからぬけどとにかくやりたくなかつた。でもスキー

二日目が終わつた時、一生の間に

もう一度はぜつたいにやりたいと

思つた。スキーが終わつてもスキー

の事を考へているとパツとうか

び上るのは、自分のことももち

ろんだけど、野沢の人達、それも

小中学生が見せてくれた演技だ。

上に立つただけでもこわくなるよ

うな山からすりおりる人、ジャ

ンプする人、とにかくおどろいて

感心するばかりだつた。私達には、

想像するだけでもせいいっぱい、

ほど遠い事に感じた。でも野沢の

人達だつて、初めからうまくでき

たのではないと思う。練習に練習

を重ねた成果が私達の見た演技と

なつたのだと思う。私も野沢の人

達のように何事もがんばれたら

いと思つた。

あつという間に三日間はすぎて

しまつた。野沢の友達と別れるのがすごくつらかつた。そのまま

つと友達とはなれなくなつた。

バスが動き出すと涙がとまらなかつた。野沢での三日間、本当に樂

しかつた。でも、大変な雪国の人

らしもよくわかつた。私達がスキー

として楽しんでいる斯基だ

つて野沢の人達にとつては、生活

する上に、なくてはならない物だ。

野沢の人達がスキーをしていると

ころを見て、「さすがあ、うまい。」

と言つたけど、斯基ができなか

つたら、生活に、困る事が多いん

ではないだろうか。私は、雪国の

事をくわしくは知らないので、よ

くわからないけどそう思う。雪国

のくらしさはきびしいと、今までは

簡単に言つていたけど、今はなん

となくだけど、前より深く、雪国

のくらしがわかつたような気がす

る。野沢に行く前は全然知らなか

つた雪国のきびしい暮らし、スキ

ーに行つてきてから前よりもわか

った。それに友達との交流。何も

かも、みんな心配だつた事が、今

は、みんな思い出になつて心

の中に残つている。

## 思い出の

シユープール

御宿中一年 鎌田 広

「シュー、シュー」

と尾根をすべっていく

すべつているときは

辺りの景色など

目に入らないくらい夢中になつ

ている

ふと気がつくと

「ズボツ」

という音とともに新雪に飛びこ

んでいた。

一か所を見つめていると

雪はわたがしのようだ

おこると

雪は生き物のようだ

人間の手におえないほどの悪さ

をする

おげんがよければ遊んでくれる

月に立つてゐるみたいに

足が空中に浮いてゐるようだ

山は淡いピンク色

人の数もきえていく。

山々が磁石のよう

風をきる音がする

シュー シューと音がする

ほほを真赤にそめて

力強くごぐ

ぱくたちの友達みたいだ

僕は力いっぱいこいだ。

僕は力いっぱい

下手な雪の隊員は

木や家のうえに落ちてしまう

でもぼくは、成功した雪の隊員

をぶんでいる

（不在者投票）当日、仕事・病気

・その他やむを得ない事情で、投票所へ行けない方は、二月十三日～三月七日まで（午前八時半～午後五時）役場議会控室で不在者投票を行なうことができます。

足のうらを見ると

おこつてゐるかのようだ

雪たちがぱくを転ばせようと

しがみついてくる

力いっぱいストックをこぐ

風をきる音がする

シュー シューと音がする

ほほを真赤にそめて

力強くごぐ

ぼくたちの友達みたいだ

僕は力いっぱいこいだ。

## 力いっぱいこぐ

御宿中一年 市東 広

力いっぱいストックをこぐ

風をきる音がする

シュー シューと音がする

ほほを真赤にそめて

力強くごぐ

ぼくたちの友達みたいだ

僕は力いっぱいこいだ。

（投票所）  
投票所は  
上の表のと  
おりです。  
（開票）  
開票は、  
投票日の午  
後七時から  
御宿公民館  
大ホールで  
行います。

投票所名	場所	部落
第一投票所	御宿小学校体育館	久保・新町・六軒町
第二投票所	御宿町公民館	須賀・浜・高山田
第三投票所	岩和田小学校体育館	岩和田
第四投票所	布施小学校講堂	上布施
第五投票所	実谷区民館	実谷・七本



新たに青色申告をする方へ

お済みですか

## 青色申告申請書の提出

3月16日まで

商工業や農業などを営んで所得のある人は、自分で所得や税額を計算し、申告・納税することになります。ですが、その際、有利なのが青色申告です。税金の面ばかりでなく、記帳することによって経営の合理化に役立つことから、青

色申告を利用する方が増えています。

今年から新たに青色申告をする方は、「青色申告承認申請書」を税務署に提出することになります。提出期限は三月十六日です。

新たに青色申告をしようとする人は、その年の三月十五日（今年は十五日が日曜日なので十六日）までに「青色申告承認申請書」を税務署に提出してください。

なお、その年の一月十六日以降に新しく開業した人は、開業の日から二ヶ月以内に申請すればよいことになります。

事業所得が赤字になったとき、その赤字額を翌年以降三年間にわたり、所得から差し引くことができます。また、前年も青色申告をしている場合は赤字額を前年から控除し、すでに納めている前年分

の所得税の還付を受けることができます。

◇ ◇ ◇

このほかにも、青色申告には約四十の特典があります。

この年金は、みなさんが納めている保険料のほか、国の負担などによってまかなわれています。年金を受けている人は年々増加し、また年金額も引き上げられるなど、この支払いは大変多くの費用が必要になり、五十四年度には全国で一兆四千億円もの年金が支払われています。

この年金は、みなさんが納めている保険料のほか、国の負担などによってまかなわれています。年金を受けている人は年々増加し、また年金額も引き上げられるなど、この支払いは大変多くの費用が必要になり、五十四年度には全国で一兆四千億円もの年金が支払われています。

所得税確定申告の時期となりました。申告期間は二月十六日から三月十六日までです。この期間は、従来からとくに「にせ税理士」が横行し、納税者の皆様が思わず被害を受けることがあります。

税務申告書の作成、税務相談は税務職員を除いて税理士資格のある人でなければできません。

青色申告をすることのできる人は、商工業、農業、自由業などを営む人や不動産所得、山林所得のある人です。

青色申告は、毎日の取引を現金出納帳などの「簡易帳簿」に記入し、それをもとに申告するものです。

必要な帳簿は、一般の場合

### 〔青色申告の特典〕

▼青色申告控除……所得金額から十円を控除することができます。

▼青色専従者給与……事業者の妻や十五才以上の親族で、その事業にもつばら従事している人に支払

ます。ただし、給与の額は常識的

が必要です。

▼純損失の繰越しと繰戻し

四月から国民年金の保険料は  
四千五百円になります！

つた給与は、全額必要経費になります。ただし、給与の額は常識的

が必要です。

国民年金の保険料が、来月（四

月）から四千五百円にあらためられますが。

国民年金は、年をとつて働けな

んにとつては大変でしうが、今後も年金額を引き上げ老後を安心するものにするためにも、保険料の納付にご協力ください。

**加入しましよう  
雇用保険**

雇用保険法では従業員を一人でも雇用する事業主は業種を問わずすべて加入しなければならないことになっています。

入れた事業主の方には雇入れた人に支払った賃金の五分の四を一年間、三分の一を六ヶ月間受けられます。

このように、雇用保険には労働者の方だけでなく事業主の方にも活用していただける仕組になつています。未加入の方は、すぐご加入く

業の予防 分便者の福利の増進を図つていただくための助成給付奨励金の制度があります。例をあげますと、四十五才以上の中高年齢者を安定所の紹介で雇

※詳しくは 茂原公共職業安定所  
☎〇四七五二一一三五〇八まで  
お問い合わせください。

## 最低賃金改正」のお知らせ

千葉県内における最低賃金が改正されました。

この最低賃金は、ハートタイマーや、アルバイト、臨時などを含めたあらゆる労働者に適用されます。これより低い賃金で雇用すると法律違反となりますのでご注意ください。

最低賃金についてのお問い合わせ  
せは 千葉県労働基準局賃金課 ☎  
〇四七二一五四一五二一一へ。

	最 低 賃 金 額	時 間 額
千葉県最低賃金 販売品製造業 最低賃金	2,883	361
羽田産業系 最低賃金	3,228	404
木材・木製品 装備品製造業 最低賃金	3,038	380
出版・印刷・商周運送業 最低賃金	3,308	414
筆耕製造業 最低賃金	3,225	404
葉菜・土石製品製造業 最低賃金	3,813	477
樹脂・金属製品等製造業 及び自動車整備業 最低賃金	3,431	429
卸売業 小売業	3,343	418
卸売業 小売業	3,266	409
卸売業 小売業	3,117	390

- 許可証が適正に所持されている  
いか。
- 許可証の書換え、再交付、返納  
等の義務を怠つていなか。
- 檜検は必ず獣銃等の所持許可を  
受けた方が受ける。
- 銃はガンロッカーに保管するこ  
と。銃刀法の改正により、ガン  
ロッカー補強措置を確認します。
- 詳しくは 大原警察署〇四七

▼その他

区名	一月届	男1	女4	計5
新町	桜井 友見	女	満	孝
ク	村田 智子	女	一	雄

★ ★ おめでた ★ ★





## 獵銃等の一斉検査

- 四月一日～四月三十日  
▼検査の日時及  
び場所

▼検査内容

- 構造・機能など変更されていないか。
  - 許可証が適正に所持されているか。
  - 許可証の書換え、再交付、返納等の義務を怠っていないか。
  - 検査は必ず獣銃等の所持許可をもつて行なわれる。
  - その他

慶  
五

健闘した御宿町チーム

第六回夷隅一周駅伝

岩和田　土井あゆみ　女茂夫  
実谷　君塚智恵子　女静雄

人 口	
1月末現在	
男	4,016人
女	4,456人
計	8,472人
世帯数	2,434

一月届	男 8	女 8	計 16
須賀 橋本留子	年令	死亡日	
浜江澤桑吉	59	1月28日	
71			
1月28日			